

ひかり

一般社団法人

光陽福祉会

発行日 平成 27年12月 第65号

言霊

副会長 中村 尚美

光陽福祉会から見える山々も街路樹もすっかりと色つき初めて、もう冬の訪れを感じさせるようになりましたね。

寒がりの私は、すでにコートを羽織り、中には某有名なババシャツです。

さて今回は、「言葉」についてお話をさせていただきます。

わが子、真穂は基本的な生活面にも介助が必要で、来る日も来る日も朝起きたら着替えさせトイレに付き添う。私自身の体調不良でもお風呂に入れる毎日です。

言葉も単語がほとんどで「ママ来た！」程度の2語文です。

先日、服を買いに連れて行きました。姉や弟と違い、欲しいという事がない子ですから、どうしても後回しになりやすい。弟も一緒でしたが、真穂のトレーナーやズボン数点購入し、帰宅して値札を取ったりしていると側に来て「ありがとう」と言う。何度も何度も「ありがとう」「ママ、ありがとう」。弟が「まあたんすごいね、ちゃんとありがとうって言う。えりちゃんはありがとうって言わんよね？」と自分の事を棚に上げ言った。

改めて考えてみれば、真穂にお菓子1つ買ってあげても「ありがとう」と言う。言葉が出ない真穂に、せめても「ありがとう」「ごめんなさい」を教えた。あれから18年。ちゃんと人として大切な言葉を言える子になっていた。

そんな我が子も3月で高等部卒業です。

自動車の免許を取りたいと高校卒業時に言った娘。誕生日にはDSの新しいゲーム機を買ってと言う息子。

真穂は、私に何を求めるのか？いつもいつももらってばかりの母親です。

今また我が子に「言葉」の大切さ、そしてそこに込められた思い「言霊」を教えられました。

「頑張れ」という言葉が人に力を与え、「大丈夫だよ」という言葉が人を安心させ、「無理するなよ」という言葉が人を強くし、「ありがとう」という言葉は人を笑顔にさせる。

言葉は人を傷つける事もあるけれど、きっと人を輝かせ、幸せな気持ちにさせる言葉の方が多いはず。

言葉にはそんなエネルギーがこもっています。今日も素敵な言葉を使いましょう！

就労支援センター 光陽

岐大祭～初参加～

竜川 千賀子



寒さも厳しくなってきましたね。彼らから「寒い」という言葉も増えています(笑)仕事を一生懸命頑張る為にも、風邪をひかないよう体調管理をしながら頑張っていきたいと思います！！

さて就労部門では、10/30(土)岐阜大学で開催された学祭に屋台での販売として参加させて頂きました。実は就労部門が立ち上がった頃からずっと…ずーっと出たいなと思っていた岐大祭。そして今年ついに参加することが出来ました☆

今回は『はし巻き』という物を販売しました！！はし巻きとは、お好み焼きを箸でクルクルと巻いてあるものです。実は今回の販売の為に、屋台用の鉄板も購入して頂け、職員もやる気満々！！前夜には冷たい風が吹く中シュミレーションをし、本番を迎えました。

今回は仕込みから自分達で取り組んでいます。声を掛け合いながら「まぜまぜ！」「卵入れるよー！」「ぐるぐる！」チームワークもばっちり♪焼きも自分達で取り組めるよう、練習をしてから開店時間となりました。目標は『150食完売』です。フリーマーケットで学んできたこともあり、「いらっしゃいませ～♪」「美味しいよ～♪」と売り込みもバッチリ！！初めはお客様の人数も少なく、本当に150食売れるのか不安になり皆険しい顔に(笑)「はし巻きって何？」と疑問に思い通りすぎてしまう人も居ましたが、時間が経過していくことで、徐々に人が集まり彼らの顔もにっこり♪多くの保護者様にも来て頂き感謝の気持ちでいっぱいです！！彼らの接客も最高潮になり☆☆☆

＼161食完売！／

目標を150食としていましたが、なんと161食も販売することができました♪今まで販売を何回か行っていたのですが、実は…完売したのは今回が初めてだったのです。完売した時には彼らも大喜び♪私達職員もとても嬉しかったです。

彼らの達成感・喜ぶ顔は最高でした！！接客は色々な人と関わる中で沢山の事が学べる場です。普段とは違う刺激を受けながら、楽しみつつこれからも挑戦をしていきたいと思っています。



♡はしまき♡



きっずサポートはぐくみ

畜産センターに行ってきたよ★ 出口妙子

はぐくみの秋の遠足として、畜産センターに出かけてきました。当日はとても良い天気で解放された環境の中で皆大はしゃぎ！職員も大はしゃぎ！（笑）

初めはやっぱり畜産ゾーン。子ども達の中には匂いに敏感な子もいて当日楽しめるのかと心配でしたが、実際に現地についてみると、フェンスにかじり付きで中を覗き込んでいました。嬉しい成長ですね。鳴き声を模倣してみたり、「かわいいね」と声をかけてみたり、普段あまり見ることがないので興味を持つことができたのかなと思います。

動物よりもお弁当の方が大事だという子は集団の中に必ずいますよね。はぐくみの中にも洩れなく（笑）「先生早くお弁当食べよ」と職員に催促。お母さんに作ってもらったお弁当を誇らしげに見せてくれました。

おいしく頂いた後は、ひろ～い芝生の中を満面の笑みで駆け巡る子ども達！ボール遊び、フラフープ遊び、葉っぱで遊ぶ、木々から漏れてくる光に注目する子それぞれ関心のある所で思い思いに楽しんでいました。アスレチックの方にも移動。友達同士順番を守ること、安全に遊べるようにルールを守ることが体験しながら学ぶ機会となりました。子ども達の様子をブログにアップしましたので、よろしかったら見て下さい。色々協力して頂き、ありがとうございました。

サポートセンターつぼみ

ハロウィンパーティー！！ 松本 馨

10/31ハロウィン当日に「ハロウィンパーティー」を行う事ができました！！

仮装をして準備は万端です(^=^)

最初のイベントは第二光陽へ出かけていき「トリックオアトリート！」

第二光陽までの道中では「何がもらえるかな？」「○○だったら良いな」とワクワク☆

職員(私)は「どんなイタズラをしようかな？」とワクワク☆

到着すると中高生の方が出迎えてくれたので早速呪文を！

キャンディーがすぐにもらえたのでイタズラは不発に終わりました。残念！！(笑)

つぼみに戻ってからはもう一つのお楽しみ「コーナー遊び！」それぞれでミッションをクリアするとお菓子がもらえるとあって意気込みが伝わってきます。

(実は午後、中高生が第二光陽へ戻った後、小学生は思う存分コーナー遊びを楽しんじゃってました！キャンディーくれたのにごめんね)

また来年も楽しもうね！

